

Fecha: 04/10/2024 Audiencia: 0 Vpe: \$0 Tirada: 0 Difusión: 0 Vpe pág: \$0 Vpe portada: \$0 Ocupación: 35,76% Sección:

LOCAL

Frecuencia: SEMANAL



Pág: 8





El candidato más longevo está en Labranza

La Federación Regionalista informó que el candidato a concejal más longevo del país se encuentra en Labranza.

Se trata de José Figueroa, que con 80 años de edad se presenta como candidato, demostrando con este hecho que las personas mayores están vigentes y son un aporte real a la política local.

Figueroa es militante del Partido Regionalista Verde y exdirigente sindical de Endesa por 12 años.



Esterilizarán a mascotas de adultos mayores

El municipio de Temuco anunció cupos de esterilización gratuito con implantación de microchip durante octubre para adultos mayores propietarios de mascotas.

Se trata del programa "Patitas Mayores" (sin límite de mascotas por persona, perritos y gatitos) y se debe poseer ficha social de hogares. Los interesados pueden dirigirse a los centros de esterilización de Labranza y Temuco.



Preocupación por robos en la Escuela Botrolhue

Hasta la Escuela Botrolhue, ubicada junto a la ruta Labranza- Temuco, llegó la consejera regional Ana María Soto, presidenta de la Comisión Infancia del Consejo Regional, producto de una serie de robos que han afectado al establecimiento.

En la visita se desarrolló una reunión de trabajo junto con representantes del Daem, donde se acordaron adoptar una serie de acciones preventivas.

j

1

, 1